

Grupo Covadonga

El kárate se lleva un oro y siete bronce en Piedras Blancas

El primer puesto fue logrado por Ilenia Pérez Figaredo en la categoría junior +55 kilos

J. J.
GIJÓN

Una medalla de oro y siete de bronce es el balance de la sección de kárate en el trofeo de kumite de Piedras Blancas organizado por la Federación Asturiana y en el que tomaron parte alrededor de 300 karatekas de las categorías alevín a sub-21. El Grupo estuvo representado por 15 competidores.

La medalla de oro la logró Ilenia Pérez Figaredo en la categoría junior +55 kilos. Por su parte los bronce fueron para: Lucía Diego Peña (alevín, -32 kilos), Pablo Miguel González Prado (Infantil -40 kilos), Cecilia Dosal González y Paula Otero Corujo (Infantil, -39 kilos), Ana Pérez Roque (juvenil +45 kilos), Guillermo Meana Bahamonde (cadete, -65 kilos) y Lucía Carcedo Martínez (sub-21 +60 kilos).

Estos resultados en el comienzo del año hace albergar esperanzas en una buena temporada tanto para los competidores más jóvenes como para los componentes del primer equipo que deberán afrontar las competiciones más importantes.

Gran actuación de las nadadoras grupistas en Camargo

Laura Lorenzo y Ana Martínez fueron segunda y tercera tras Duane Rocha

J. J.
GIJÓN

Gran actuación de la representación del Grupo Covadonga en el Trofeo Internacional Ayuntamiento de Camargo en el que participaron alrededor de un millar de nadadores de todas las categorías.

El club gijonés estuvo representado por las nadadoras Ana Martínez, Laura Lorenzo y Alexandra Díaz. La competición contaba con la presencia de varios de los nadadores de la selección española por lo que todo hacía pensar que serían ellos los que copiarían las primeras posiciones.

Sin embargo en la competición femenina la grupista Laura Lorenzo estuvo en cabeza de la clasificación

general femenina hasta la última prueba en la que fue superada por la campeona de Europa Duane Rocha quien al final se llevó el trofeo por una escasa diferencia de puntos, siendo secundada en el podio por dos nadadoras del Grupo con Laura Lorenzo en segunda posición y Ana Martínez en tercera.

La tercera de las representantes del club gijonés, la infantil Alexandra Díaz se impuso en las pruebas de 100 y 200 braza completando una gran actuación colectiva.

El podio masculino absoluto lo encabezó el olímpico Juan Miguel Rando (CN Sant Andreu), segundo fue el internacional Martín Melconian (C.D. SEK) y tercero el también olímpico Rafael Muñoz (Návil Cordobés).



Equipo de hockey sala del Grupo Covadonga. | ÁNGEL GONZÁLEZ

El hockey masculino juega el sector en Orense

El equipo del Grupo tendrá como rivales al Codema y a los gallegos de Albor y Berrocanes

J. J.
GIJÓN

El equipo de hockey masculino del Grupo Covadonga participa este fin de semana en la fase de sector del Campeonato de España de hockey sala que tendrá lugar en Orense y en el que además del conjunto grupista también estará el Codema y los gallegos de Albor y Berrocanes.

El equipo del Grupo estará compuesto por los porteros Pablo Villar

de Iván Cid y los jugadores: Sergio Álvarez, Gonzalo Bango, Daniel Camacho, Gonzalo Camacho, Jorge López, Diego Rodríguez, Fernando Ortega, Miguel Valdepeñas, Javier Rey y David Bravo, todos ellos componentes también del equipo de hockey hierba que milita en Primera división.

Los grupistas inician la fase midiéndose precisamente al Codema el sábado a las 17.15, este día hay doble jornada por lo que a las 20 horas se enfrentará al Albor de

Orense para cerrar el domingo ante el otro equipo orensano, el Berrocal. En juego está tan sólo una plaza para la fase final que tendrá lugar una semana después en Barcelona. No será nada fácil ya que el Albor fue tercero en el Campeonato de España del pasado año y el Berrocal está formado en su totalidad por jugadores que disputan la División de Honor. Con todo el conjunto gijonés acude sin presión y a tratar de lograr la mejor posición posible.



Mónica Álvarez. | RGCC

Mónica Álvarez, mínima para el Nacional en pista cubierta

J. J.
GIJÓN

La atleta del Grupo Covadonga Mónica Álvarez Alonso logró el pasado fin de semana la marca mínima para el Campeonato de España de pista cubierta en la prueba de 800 metros lisos.

La marca fue de 2:24:65 y fue lograda en el transcurso de un control federativo que tuvo lugar en el Palacio de los Deportes de Oviedo organizado por la Federación Asturiana de Atletismo. El Campeonato de España de atletismo en pista cubierta que se celebrará en Valencia en el mes de marzo.

Este fin de semana el Palacio de los Deportes de Oviedo será escenario del Campeonato de Asturias absoluto y promesa en el que habrá una nutrida representación grupista.

I Torneo de Carnaval de voleibol para la categoría juvenil

J. J.
GIJÓN

El Grupo Covadonga organizará el próximo día 15 de febrero la primera edición de un torneo de Carnaval de voleibol para la categoría juvenil femenina.

En el mismo tomarán parte los equipos de Los Campos de Corvera, Zalaeta de La Coruña, Torrelavega de Cantabria y Grupo Covadonga, cuatro clubes que se caracterizan por su trabajo de cantera por lo que los aficionados podrán ver partidos muy interesantes.

El Grupo y Los Campos jugarán a las 10 de la mañana para a su término enfrentarse los dos equipos de fuera de Asturias. Los ganadores disputarán la final a partir de las 17.30 y los perdedores el tercer puesto a las 15.45 horas.



Laura Lorenzo, Alexandra Díaz y Ana Martínez. | RGCC